



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

merlan

Question écrite n° 75578

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur les conséquences de la pêche du merlan bleu dans l'Atlantique du nord-est. Les captures du merlan bleu ont triplé entre 1998 et 2001 et de nombreuses mises en garde ont été répétées de la part des scientifiques. Les Etats côtiers concernés comprennent les Etats membres de l'Union européenne, les îles Féroé, le Groenland, l'Islande et la Norvège. Des conséquences fâcheuses sur les stocks de cette espèce sont donc actuellement à prévoir. Il lui demande donc quelle mesure européenne est envisageable pour réglementer cette pêche.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75578

Rubrique : Aquaculture et pêche professionnelle

Ministère interrogé : agriculture et pêche

Ministère attributaire : agriculture, alimentation et pêche

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 22 avril 2002, page 2061